

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan apa yang praktikan sudah pelajari selama proses kerja profesi, praktikan dapat memahami bahwa sesuatu yang diajarkan pada dunia akademik dapat dipakai pada dunia praktisi meskipun dalam prosesnya ataupun metodenya. Terdapat beberapa proses atau metode yang disesuaikan untuk mengikuti sistem dari masing – masing perusahaan. Penerapan ilmu akademik dan kreatifitas mahasiswa dalam kerja profesi ini sangatlah diuji dalam dunia praktisi. Selama proses kerja profesi praktikan juga menyadari beberapa ilmu akademik yang dituangkan dalam kerja profesi sangatlah berbeda, meskipun ilmu yang kita pelajari terasa sudah benar namun ketika di implementasikan dalam dunia praktisi terdapat hal – hal yang tidak diinginkan terjadi hal ini membuat praktikan menyadari pentingnya penyesuaian dalam setiap prosesnya.

Praktikan juga menyadari bahwa selama proses kerja profesi, banyak hal yang dituntut dalam dunia kerja tidak hanya serta merta mengenai ilmu yang sudah dipelajari melainkan mampu mengikuti sistem dari tempat kerja. Selain itu, sikap rasa tanggung jawab terhadap pekerjaan, cara berkomunikasi, kemauan belajar diperlukan untuk menjadikan skill yang kita sudah miliki menjadi lebih baik lagi nantinya dalam dunia praktisi.

Kerja profesi juga memberikan ilmu kepada praktikan bahwa gambaran dunia kerja umumnya memiliki kesamaan pada dunia akademik namun hal yang membuat berbeda ada pada rasa tanggung jawab yang dituntut pada dunia kerja lebih besar daripada dunia akademik.

Selama melakukan kerja profesi praktikan diberikan tanggung jawab penuh untuk mengerjakan proyek rumah tinggal. Dalam pengerjaan proyek ini praktikan mendapatkan banyak pengalaman serta pelajaran yang didapat. Pengalaman yang didapat selama proses perencanaan proyek ini, praktikan merasakan tanggung jawab yang sangat besar sebagaimana posisi praktikan sebagai mahasiswa atau karyawan magang yang menjadikan ini suatu tantangan bagi praktikan untuk di jadikan motivasi bagaimana membuat pembimbing puas dengan hasil kerja dari praktikan. Dan pembelajaran yang didapat dari

mengerjakan proyek ini adalah bagaimana kita bertanggung jawab dalam melakukan pekerjaan sama seperti pepatah "Apa yang Kau Tanam, Itu yang Akan Kau Tuai", karena dalam dunia kerja bertanggung jawab atas apa yang pimpinan berikan akan sehingga menjamin kepercayaan pimpinan mengenai kinerja yang kita berikan dan menjaga kenyamanan kerja serta produktifitas kerja. Serta tanggung jawab adalah sebuah komitmen individu yang harus dimiliki dalam bekerja.

4.2 Saran

Adapun berdasarkan kegiatan kerja profesi yang telah praktikan lakukan, praktikan mempunyai saran yang ditujukan baik untuk Universitas, *Shiraz Design* hingga mahasiswa yang akan melakukan kerja profesi. Saran yang akan disampaikan ini harapan hal ini dapat diterapkan pada periode kerja profesi selanjutnya untuk meningkatkan kualitas mahasiswa menjadi lebih baik.

- Untuk Universitas, praktikan memberikan saran untuk lebih dipertimbangkan lagi mengenai kriteria tempat praktik kerja profesi, beberapa mahasiswa merasakan kesulitan dalam penerimaan di tempat kerja profesi dikarenakan kuota yang disediakan dari tempat kerja profesi tidak banyak.

Untuk *Shiraz Design*, praktikan ingin memberikan saran untuk tetap menjaga lingkungan kerja yang menarik, menambahkan SDM, serta memberikan hak yang seharusnya didapatkan oleh seorang mahasiswa *intrenship* yang sedang melakukan kerja profesi. Dengan begitu begitu mahasiswa mendapatkan rasa nyaman, dan damai baik sesama karyawan ataupun orang lain sehingga dalam menjalani pekerjaan terasa lebih menyenangkan.

Untuk mahasiswa, praktikan memberikan saran untuk lebih menyiapkan diri pada dunia kerja, baik secara ilmu akademik maupun sikap dan kepribadian. Lebih banyak mengikuti *workshop* ataupun *event* organisasi. Saran tersebut ditujukan untuk menjadikan mahasiswa lebih mempunyai kemampuan baik dibidang akademik, maupun sikap yang dicari oleh perusahaan.